令和四年六月十七日

# 楽しかったゆうゆうの森

四月二十八日にゆうゆうの森へ行きました。

三・四年生でいっしょにイスやきちなどを作りました。

ブランコもして、楽しかったです。木やはっぱをつか

さん学びました。ともだちといっしょにイスを作ったら先 て、はしなどを作ってたくさん遊び、自ぜんについてたく

生や友だちがすわってくれて、うれしかったです。

さんは、「自ぜんを

使ったそざいでいすを作

りました。」と言っていま

した。





先生

は「いすのやわらかさやかた

さがちょうどよかった。」と

言っていて、イスを作った

わたしはうれしくなりました。

## がんばったよプール掃除

五月十九日、プールでプールそうじがありました。

四年生みんなで、力を合わせてプールそうじをがんばりまし

プールそうじでは、大プールが広かったので、水が多くてバ

リレーがたいへんでした。 さんや さんは「バケツが重 かっ

たけどみんなできょう力できてうれしかった。」と言っていまし た。

好きな遊びランキング

1位 おにごっこ…32人

3位 ブランコ…16人

4位 かくれんぼ…6人

ドッジボール…29 人

きれいになったプールをみて、みんなが楽しくプールをできる

にと思いました。

## クラブ活動

五月二十六日、 体いくかんで、はじめてのクラブ活動 を

しました。遊びはドッジボールでした。

「六年生が強かった。すごいなぁ。」

と林さんが言っていました。

昔あそびクラブでは、 タコのむすび

方や一学きから三学きまでのあそびを

きめました。



2位

新聞をつくっ

た感想

かったけどがんばりました。 やしんをえらぶのがむずか

パソコンで文字をうつのが大

んだったけどがんばりました。

記事の下書きを書くのがむずか



がんばりました。